
COMMISSION DE L’ARBITRAGE n° 22 
(2020 – 2024) 

 
Procès-verbal du mercredi 25 octobre 2023 

 
 
 

 

Réunion plénière du mercredi 25 octobre 2023 

Présidence de séance : Jean-Claude ROYER 

Présents : Alain COUTANT, Jean-Jacques DEMAREZ, Fabrice DUPONT, Abdel ELMOUADDABE, Damien GRAVIER, 

Gilles RAVIGNEAUX, Thierry SCHMITT 

Invité : Régis LEVENT (UNAF) 

Absence excusée :  Aurélie DJOUDI - Axel LHERMITE - Olivier LHERMITE 

 

1. – Ouverture de la séance et approbation du dernier PV 

Le président et la Commission des Arbitres tiennent à apporter tout leur soutien et souhaiter un prompt 
rétablissement à M. Gérard FELS suite à l’agression subie ce dimanche 22 octobre.  

Le PV du 27 septembre 2023 est approuvé. 
 

2. – Courriers et informations diverses 

L’Assemblée Générale du District a lieu ce samedi 29 octobre ; J.J. DEMAREZ et G. RAVIGNEAUX seront présents. 

Courrier reçu de M. Aurélien LARCHER pour une indisponibilité jusqu’au 31 décembre, celui n’étant par ailleurs pas 
encore désignable. 
Le Président du District a transmis à Gilles RAVIGNEAUX et J.C. ROYER une proposition concernant les indemnités 
pour les arbitres. La Commission des Arbitres en prend connaissance. J.J. DEMAREZ a commencé une étude des 
différentes indemnités proposées dans d’autres districts. Il en fera une synthèse et la présentera lors de la prochaine 
CDA. 
J.J. DEMAREZ a transmis à la Commission des Arbitres une information, de la LFA concernant les personnes qui ont 

arrêté l’arbitrage, qui précise les conditions de reprise. 

 

3. – Gestion administrative 

La sanction prise à l’encontre d’un arbitre a été validée par la Commission d’Appel Régionale. 
Suite à une absence non justifiée, un arbitre est reçu en Commission des Arbitres ; il est sanctionné de deux week-
ends de non-désignation conformément au Règlement Intérieur de la CDA et en sera informé par courrier. 
Un arbitre n’a pas effectué le rapport disciplinaire suite à une exclusion ; il est sanctionné financièrement 
conformément au Règlement Intérieur. 

M. Artur SHAVERSHAYAN souhaite reprendre l’arbitrage ; un courrier va lui être envoyé pour l’inviter à venir échanger 
lors de la prochaine réunion. 
 

4. – Formation et stages 
Les 9 candidats à la Formation Initiale en Arbitrage ont été reçus et étaient présents pour le Module 7. A. COUTANT a 
représenté l’UNAF lors de ce Module et a offert des valisettes contenant le nécessaire pour commencer l’arbitrage. 
Après la proposition de la mise en place d’une formation pour les Jeunes Arbitres, A. EL MOUADDABE indique avoir 
reçu la réponse favorable de 6 Jeunes arbitres. 
La formation prévue pour les arbitres futsal a été annulée, les arbitres ne souhaitant pas se rendre disponibles au vu 
des indemnités qui seraient proposées. 

Le Président évoque les stages de mi-saison et demande à chacun de réfléchir sur les thèmes à aborder. 
 

5. – Désignations et observations 
Les indisponibilités chez les adultes sont à un niveau catastrophique selon T. SCHMITT. 35 arbitres sont indisponibles 
à titre d’exemple le week-end du 29 octobre. Du côté, des jeunes, A. COUTANT explique que 26 arbitres sur les 46 

utilisés habituellement étaient indisponibles pour ce même week-end. 
Plusieurs nouveaux arbitres ont commencé sur le terrain. 
 

6. – Commission de Discipline 
T. SCHMITT indique que de nombreux matchs ont été arrêtés pour diverses raisons.  

 

7. - CRA/Ligue 



La Commission des Arbitres félicite Alice PATA pour sa réussite à la candidature pour devenir Jeune Arbitre de Ligue 
et lui souhaite le meilleur pour la saison à venir en Ligue. 
Un courrier a été envoyé par le biais du District concernant les désignations d’arbitres pour les matchs de Ligue. 
Un terrain d’entraînement a été trouvé, douze arbitres seraient partants ; une Convention doit être signée entre les 
différentes parties concernées (club, CRA..). 

 

8. – UNAF 

J.J. DEMAREZ a préparé un courrier à destination des arbitres, qu’ils soient adhérents ou non, ainsi qu’au Président du 
District suite à l’agression sur M. Gérard FELS. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 21 h 00. 
 
La prochaine réunion aura lieu mercredi 29 novembre 2022 à 18 h 00. 

 
 
 
 
 Jean-Claude ROYER, président                                        Fabrice DUPONT, secrétaire 
  
 

 


